
PRESIDENTE LAGOS: “LA CIUDADANÍA PUEDE ESTAR TRANQUILA DE QUE 
LO QUE HEMOS CONQUISTADO CON TANTO ESFUERZO, LO PODEMOS 
MANTENER”  
El Jefe de Estado se refirió así al atentado explosivo que sufrió ayer una sucursal 
de Banco Estado, el que consideró como un hecho aislado. “Si no lo fuera, tenga la 

seguridad la ciudadanía que el país entero, los 15 millones, lo van a enfrentar como 
corresponde”.  
El Mandatario participó en la cena anual de la Cámara Nacional de Comercio, la 
que lo distinguió con el premio Diego Portales. Al agradecer el reconocimiento, 

dijo que está trabajando por “un proyecto de país en el cual creo y por el cual me 
juego con fuerza”.  
 
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, dijo esta noche que hay que tomar el 
atentado explosivo contra una sucursal del Banco Estado como un hecho aislado y que 
"tenemos que estar muy tranquilos y tener una gran serenidad, como en otras cosas, no 
sobre reaccionar". 
 
"Este es un país ordenado que sabe enfrentar los desafíos. Creo que este es un hecho 
aislado, si no lo fuera, tenga la seguridad la ciudadanía que el país entero, los 15 
millones, lo van a enfrentar como corresponde, no estamos para aventuras en este 
ámbito", agregó. 
 
El Jefe de Estado dijo que, dependiendo de el resultado de las investigaciones, "ustedes 
han visto la decisión del Gobierno de aplicar la legislación antiterrorista, de pedir la 
designación de jueces especiales en este sentido, de manera que la ciudadanía pueda 
estar tranquila que lo que hemos conquistado con tanto esfuerzo, lo podamos mantener", 
y agregó que en los próximos días se reunirá con autoridades y representantes de los 
sectores público y privado para conversar sobre la situación, "de manera que se vea que 
hay una decisión y una voluntad de país para enfrentar esto". 
 
En la celebración anual de la Cámara Nacional de Comercio, donde recibió el premio 
Diego Portales por su apoyo al fortalecimiento del sector, el Mandatario dijo que Chile 
está en condiciones de enfrentar el próximo bicentenario con una mirada distinta. 
"Pertenezco a una generación que esta marcada por una percepción de un Chile que se 
frustró porque hubo un tremendo desencuentro nacional (…) y yo creo que ahora 
estamos demostrando que si actuamos con responsabilidad histórica, con disciplina, con 
proyecto y mirada de futuro, entonces Chile va a poder mirar distinto el Bicentenario y 
no como el Centenario, que fue una mirada de recriminaciones de por qué Chile se 
frustró". 
 
Al respecto, mencionó que la comunidad internacional valora la estabilidad política y 
económica de nuestro país, que corresponden a una cierta forma de mirar a Chile. "Lo 
que hemos hecho ha sido continuar en un proyecto de país respecto del cual existen hoy 
elevados grados de consenso en Chile como pocas veces de nuestra historia", aseguró, y 
agregó que los distintos indicadores económicos "refuerzan la percepción que estamos 
recuperando con vigor el ritmo de crecimiento de la economía, en un marco de 
estabilidad que nos ha caracterizado durante un largo tiempo". 
 
Tras recibir el máximo reconocimiento de los empresarios del comercio, el Jefe de 
Estado señaló que "lo importante en esta distinción, que por cierto me honra, es que hay 



un proyecto de país en el cual creo, y por el cual me juego con fuerza, a ratos me enojo, 
golpeo la meza, a veces también la tribuna donde hablo, pero que tiene que ver con la 
convicción profunda que ese proyecto nos permite salir adelante como corresponde". 
 
Para ello, agregó, es necesario "aguantar los malos momentos y creer en el proyecto. El 
proyecto definido no se cambia porque hay dificultades o problemas inesperados, y por 
Dios que hemos tenido momentos difíciles, es distinto gobernar un país que crece al 5 ó 
a 6, a cuando como resultado de una situación internacional adversa se crece al 2 ó al 3, 
porque hay compromisos, hay demandas que satisfacer; entonces el proyecto se tensa y 
se pone a prueba, y eso es lo que hemos hecho". 
 
Añadió que competir en el mundo del siglo XXI "significa tener un sistema político que 
nos de respetabilidad internacional, que es la democracia y el respeto a los derechos 
humanos, significa tener un sistema económico con reglas claras y estables, abierto 
(…). Y también creo que como hay reglas económicas claras, tiene que haber reglas 
sociales que son indispensables para que no haya tensión social, no compiten con éxito 
los países que tienen tensión al interior de sus sociedades", finalizó. 


